



Hahnstätter Schützen Nachrichten 3-2025

Was war

Am 4. September war dieses Jahr der Schützenverein mit dem Ausrichten des Brunnenschoppens in Hahnstätten an der Reihe. Eine Menge helfender Hände haben hier bei der Planung, beim Aufbau und bei der Durchführung geholfen und dazu beigetragen, dass der Abend ein voller Erfolg wurde. Unser Engagement in der Gemeinde Hahnstätten, nicht nur beim Brunnenschoppen, wurde sehr positiv gesehen. 2026 ist der 16.7. bis jetzt unsere Termin, schon mal vormerken.

Die Vereinsmeisterschaften für Kurz/Langwaffen, ging ohne Probleme über die Bühne. Danke an die Beteiligten für die nötige Disziplin.

Wie jedes Jahr, so auch dieses Jahr, fand am 27.9. im Hirschel die Vereins- und Kreismeisterschaft im Trap statt. Die Trapschützen des SV Hahnstätten waren fast vollständig vor Ort, die Anzahl der Schützen aus anderen Vereinen war geringer als sonst, was aber der Veranstaltung nicht geschadet hat.

Dazu hatte sich der SV Hahnstätten bereit erklärt, die Kreismeisterschaft für .45ACP und Zentralfeuer in unserem Schützenhaus auszurichten (auch ein Novum, hier galt es Historie aufzuarbeiten). Dank der Helfenden Hände ging auch das ohne Probleme über die Bühne

Der große Aufwand, den wir betreiben mussten, um die Beihilfen für die Sanierung des Schützenhauses zu beantragen, endete mit der Abgabe der Unterlagen bei den jeweiligen Stellen. Nun ist Geduld und Warten angesagt. Haltet euch schon mal Termine an Wochenenden frei, das Dach muss gemacht werden, die Toilettenanlage ist jetzt auch dran und die 25m Bahn muss fertiggestellt werden. Details kommen rechtzeitig mit genügend Vorlauf. ☺



Schützenverein Hahnstätten 1960 e.V.

Am 5.10. haben sich dann ein paar Unentwegte (immer dieselben Gesichter) auf den Weg zum Kartoffelfest auf dem Egert Hof gemacht. Dies war als Ersatz für die ausgefallene Veranstaltung „Hahnstätter Vereine stellen sich vor“ gedacht. Hier hatten wir samstags eine sehr kurze Bahn zum Bogenschießen und Lichtgewehrschießen aufgebaut. Die Veranstaltung war sehr gut besucht. Einzig das Wetter war nicht so dolle, unsere Beachflags lagen sehr oft unsichtbar auf dem Boden.

Am 19.10. hatten wir dann den Tag der offenen Tür im Schützenhaus. Der Event war gut besucht, viele interessierte Leute mussten Schlange stehen. Trotz der nicht ganz erfüllten Erwartungen hatte sich für uns gelohnt, Dank der Helfenden Hände.

Der Hahnstätter Advent am 28.11. wurde auch durch den SV Hahnstätten unterstützt, wir haben beim Aufbau geholfen, den Verkauf und Ausschank von Kinderpunsch und warmen Schnäpsen übernommen. Auch hier wurde unsere Teilnahme wohlwollend zur Kenntnis genommen. Danke an die Helfenden Hände, die das möglich gemacht haben.

Schlußendlich hatten wir am 5.12. unsere Weihnachtsfeier im kleinen Kreis, es gab leckeres Essen und genug zu Trinken. Zum Schwätzen gab es auch genug.

Was ist

Der Schießbetrieb ist Freitag abends, Sonntag vormittags und Trap samstags (gemäß Plan).

Die Bogenschützen tummeln sich sonntags im Hirschel, um ihrem Hobby nachzugehen.

Was wird (siehe auch beigefügten Kalender, einige Termine können variieren)

6. März Jahreshauptversammlung

14. März Arbeitseinsatz Schützenhaus

29. März Ostereierschießen



Schützenverein Hahnstätten 1960 e.V.

30. Mai Aufklären Hirschel

16. Juli 17:00 bis 22:00 Uhr Brunnenschoppen beim DGH. Wir räumen am 15. Juli den Stand ein. Beim Brunnenschoppen verkaufen wir die Getränke, dazu werfen wir ein wenig Fleisch und Würste auf den Grill. Selbstverständlich obliegt uns auch der Auf- und Abbau der Tische und Bänke.

29. August Königsschießen

26. September Vereins- und Kreismeisterschaft Trap

Noch ohne Termin ist der Hahnstätter Advent, der SV wird daran teilnehmen.

Neue Mitglieder

In den letzten 4 Monaten haben sich 2 neue Mitglieder zu uns gesellt:

Jennifer Reichwein, Ludger Titzmann

Bitte helft der Schützenschwester, dem Schützenbruder, wann immer ihr um Hilfe gebeten werdet.

Todesfälle

Leider haben wir in den letzten 4 Monaten des Jahres 2025 den Verlust von 2 Schützenkameraden zu beklagen:

Am 1.10.2025 hat unser Schützenbruder Jens Hollmann, ein stets hilfsbereiter Schützenbruder, im Alter von 57 Jahren viel zu früh und plötzlich seine letzte Reise angetreten.

Am 27.11.2025 ist dann Horst Schmittner im Alter von knapp 76 Jahren von uns gegangen, Horst war über 21 Jahre ein treues Mitglied im Verein und aktiver Sonntagswürfler

Wir werden ihnen ein ehrendes Andenken bewahren

Anregungen / Kritik bezüglich Newsletter gerne an: info@schuetzenverein-hahnstaetten.de